



令和3年度 2月号

南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード

第3学期が始まりました。子供たちは寒さに負けずに毎日元気に登校しています。

雪の朝、玄関前では登校した6年生が進んで除雪作業をしています。みんなで作業すると短時間で終わるため、大変助かっています。6年生は下級生のため、学校のためにできることをやろう、という気持ちをもって取り組んでくれます。

3学期は、あっという間に過ぎていきます。そして、3月には卒業証書授与式を控えています。新型コロナウイルスの感染拡大が気になるところですが、子供たちの安全を第一に考えて進めていきたいと思えます。

先日、天気の良い日にスキー山で、1年生が雪遊びをしていました。雪国ならではの遊びを、子供たちは精一杯楽しんでいました。

本年も、子供たちへのご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

校内書初大会

1月11日(火)、校内書初大会がありました。どの学年の子供たちも、冬休み中に練習してきた成果を発揮しようと、集中して取り組み、冬休み前よりも上達している子が目立ちました。各学年の人数により入賞者が決定し、金賞、銀賞になった子は嬉しそうに自分の作品を見ていました。

右の3名の作品は、郡書初大会へ出品され、つるぎふれあい館に展示されました。



1年生の様子



3年生の様子



郡書初大会出品作品



そいに乗って遊ぶ1年生



毎朝、なわとびの練習に励む3年生



クレパスで下絵を描く2年生

1月14日(金)、6年生は今年度初めての調理実習を行いました。

それぞれの班で、調理したい料理を決め、仲間と協力して作っていました。みんなおいしく作る事ができました。

楽しかった調理実習～6年生～



5年生は1月から、家庭科の授業でミシンの学習に取り組んでいます。5年生にとっては初めてのミシン。ミシンの便利さに気付き、興味をもって学習しています。

ミシンの使い方を学ぶ～5年生～



4年生は「ことをひいてみよう」という音楽科の授業をしました。初めての体験で子供たちは、難しそうでしたが、少しずつ慣れてきたようです。「さくら さくら」が弾けるように頑張りました。



箏(こと)をひいてみよう～4年生～

2月の行事予定

- 8日(火) なわとびチャンピオン大会
- 11日(金) 建国記念の日
- 17日(木) 避難訓練(不審者対応)
- 23日(水) 天皇誕生日
- 28日(月) 卒業を祝う週間(～3/4)



3月の行事予定

- 4日(金) 卒業を祝う集い
- 18日(金) 卒業証書授与式
- 24日(木) 修了式
- 25日(金) 春休みスタート
- 4月6日(水) 始業式
- 4月7日(木) 入学式



ことばのちから～2年生～

2年生は図画工作科の「ことばのちから」という学習で、自分が読んだ本の内容を絵で表現しました。想像力を膨らませて、クレパスで下絵を描き、水彩で色を塗ります。子供たちは、集中して取り組んでいました。

積雪時の車での送迎についてのお願い

まだまだ、雪が降る季節が続きます。積雪が多くて車での送迎をされる場合は、校舎正面の道から入り、校門前で左右の道に流れていく「一方通行」として安全を図りたいと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。



2年生教室前廊下で、水栽培で育てていたチューリップの花が咲きました。

